

gloire et clarté, la Vierge Immaculée dont j'avais ressenti la maternelle tendresse à Lourdes, à La Salette, à Lorette.

Oh ! quelle était belle ! que l'archange Gabriel eut bien raison de la saluer : « Pleine de Grâces » — ! Que l'Eglise l'appelle à juste titre : « Toute Belle » — ! Que nous sommes heureux d'être ses enfants !

Si je n'eusse su quelle n'était qu'une pure créature, je l'aurais prise pour une quatrième personne divine, tellement elle est un reflet de la divinité.

Quelle mansuétude dans ses yeux ! quelle tendresse dans son regard ! quel sourire sur ses lèvres ! quelle majesté dans tout son extérieur ! quelle gloire l'environne ! on reconnaît bien en Elle la Reine du Paradis.

Sur son front radieux brille un diadème d'étoiles. Son royal manteau, c'est le soleil étincelant de son plus lumineux éclat. La lune se balance sous ses pieds. Les anges en admiration ne se lassent point de contempler ce chef-d'œuvre de la création, et ne tarissent pas de louanges à sa gloire.

Oh ! me disais-je, que Dieu le Père s'est donné une belle Fille !

Que Dieu le Fils s'est choisi une admirable Mère !